



(Aufnahme: Canadian Government
Travel Bureau)

Die Feste Louisbourg, 37 km südlich von Sydney (Neuschottland), war einst ein Bollwerk der Franzosen in der Neuen Welt und wurde 1758 von den Briten erobert und später zerstört

Vorbehaltlich der Genehmigung durch das Parlament wird die zuständige Dienststelle, "Parks Canada", in den nächsten fünf Jahren ein Entwicklungsprogramm in Höhe von 376 Mio \$ durchführen. Die Betriebs- und Instandhaltungskosten innerhalb dieses Zeitraums werden auf 500 Mio \$ veranschlagt. In den letzten fünf Jahren hat Parks Canada 157 Mio \$ für Kapitalgüter und 226 Mio \$ für Betrieb und Instandhaltung ausgegeben.

Laut Minister Buchanan hat Parks Canada unlängst eine erhebliche Erweiterung erfahren, wobei die Zahl der Naturparks und der historischen Parks und Stätten erhöht wurde. Gleichzeitig hat Parks Canada den Betrieb historischer Kanäle in Ontario, Quebec und Neuschottland übernommen.

Zunehmendes Interesse

Im letzten Jahr haben über 21 Millionen Menschen die Naturparks besucht - fast doppelt so viele wie vor 10 Jahren -, und das Interesse nimmt weiter zu. Parks Canada war bemüht, diesem Interesse durch vermehrte Anlagen zu entsprechen, doch erfolgte diese Erweiterung häufig auf Kosten der älteren, bereits bestehenden Parks.

Im Rahmen des neuen Fünfjahresprogramms wird Parks Canada die Anlagen in den bereits seit längerem bestehenden Parks erneuern oder ersetzen, in anderen sollen sie erweitert werden. Dazu gehören größere Arbeitsprogramme für die Naturparks in Banff und Jasper in der Provinz Alberta. Das Niveau der Dienstleistungen in den neueren Parks wird sich nach deren Entwicklungsstadium richten.

Wetterberichte jetzt in Grad Celsius

Mit der Einführung von Temperaturangaben in Grad Celsius, die der Wetterdienst (Atmospheric Environment Service) des Bundesministeriums für Umweltschutz am 1. April vornahm, tat Kanada einen großen Schritt in Richtung auf die Umstellung auf das metrische System.